



représentation
fédéralisme

innovation sociale

formation
international
jeunesse

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 08 novembre 2014

Téléthon 2014 : la FAGE et ses associations récoltent 250 000 euros

Le week-end du 6 et 7 décembre s'achevait la 28ème édition du Téléthon. **Depuis plus de dix ans, la FAGE, partenaire de l'Association Française contre les Myopathies, et les associations étudiantes s'engagent dans ce marathon caritatif** en faveur de la recherche sur les maladies rares.

Plaçant la solidarité et la prévention au coeur de leurs actions, les associations de la FAGE se sont mobilisées tout au long de ces dernières semaines. **Plusieurs centaines d'actions de sensibilisation et de prévention, de collecte et d'animations ont ainsi été mises en oeuvre en faveur d'une recherche toujours plus innovante et performante.**

Forte de cette mobilisation massive et des valeurs de solidarité partagées par les associations étudiantes, la FAGE a su convaincre les étudiants et le grand public de l'intérêt d'une participation massive à ce défi. Elle récolte ainsi cette année plus de 250.000 euros pour le Téléthon.

Moment fort d'engagement citoyen, le Téléthon est l'occasion chaque année d'informer la jeunesse sur le rôle qu'elle joue en tant qu'acteur à part entière de la société, y compris dans les actions de solidarité.

Aujourd'hui, le dynamisme, l'expertise et l'organisation des associations étudiantes font de ces dernières l'un des piliers incontournables pour sensibiliser et impliquer la jeunesse vers une société plus concernée et plus solidaire.

La FAGE félicite et remercie tous les étudiants qui ont contribué à cette réussite.

contacts presse

Yoann Conan

Attaché de presse de la FAGE

06 75 33 79 30

yoann.conan@fage.org

Alexandre Leroy

Président de la FAGE

06 86 63 41 44

president@fage.org

5 rue Frédérick Lemaître - 75020 Paris
Tél. +33 1 40 33 70 70 - contact@fage.org

www.fage.org

Organisation étudiante représentative membre du CNESER et du CNOUS
Association agréée de jeunesse et d'éducation populaire, fondatrice de l'AFU, membre de l'ESU et du CNAJEP